



11ª REUNIÓN ANUAL AEPAP Bilbao 2015

“ Compromiso, ciencia y calidad “

Carta de Presentación

Estimado/a compañero/a:

Nos gustaría comunicarte que ya estamos inmersos en los preparativos de lo que será la **11ª Reunión Anual de la AEPap**, que tendrá lugar en la ciudad de Bilbao, **el 12 de junio de 2015**.

La necesidad de hacer visible a la pediatría española en su conjunto y a los profesionales que la formamos, unido a la valoración positiva de las actividades que conformaron nuestro programa, en la pasada edición celebrada en Madrid-2014, nos ha llevado a renovar el acuerdo con la AEP, para volver a encontrarnos en un escenario común y trasladar a la sociedad una imagen de unidad y cohesión entre los pediatras del país que trabajamos por la salud de la población infantil.

En este marco de colaboración, durante los días 11 al 13 de junio de 2015 se celebrará en Bilbao el **63 Congreso de la Asociación Española de Pediatría**, que además en esta edición contará con la participación de las Sociedades de Errores Innatos del Metabolismo, de Pediatría Hospitalaria y de Reumatología Pediátrica.

Estamos trabajando para ofrecerte un congreso de un alto interés científico y esperamos que la Reunión Anual AEPap, en esta nueva edición, vuelva a ser el punto de encuentro de todos los pediatras de AP. Dispondremos de un programa científico propio, un espacio físico diferenciado y la posibilidad de inscripción de un solo día al evento, si bien nuestro deseo es que los pediatras de AP se impliquen y asistan al 63 Congreso AEP 2015 desde su inicio.

El **programa científico** abordará los temas y cuestiones que más preocupan a los pediatras de AP, intentando mejorar las competencias que nos permitan dar respuestas de calidad a los actuales retos en salud de la población infantil.

Hemos planteado mesas redondas y talleres para tratar los temas que nos ocupan cada día, como es una mesa de controversias sobre la **Ingesta de Leche en la Infancia**, mantendremos la exitosa mesa de **“Flashes Pediátricos AEPap”** que intentará mostrar la evidencia científica en temas de patología infecciosa como vacunas, TBC y afecciones faríngeas no estreptocócicas. Además en esta edición contaremos con una mesa redonda de **Casos Clínicos en Urgencias Quirúrgicas** con un abordaje interdisciplinar.

Además se celebrarán **5 Talleres AEPap**, con una orientación práctica que incluyen áreas de conocimiento como la Ecografía abdominal, Educación para la Salud, diagnóstico de Alergia en AP, desarrollo de nuevos métodos docentes y un novedoso abordaje de la Tos Crónica a través de casos clínicos. Todos ellos impartidos por miembros de los Grupos de Trabajo AEPap.

Durante el desarrollo de la Reunión, también tendrá lugar la **Asamblea Anual ordinaria**, que favorecerá la participación directa de los socios en las decisiones y líneas estratégicas de la AEPap.

El apartado de **comunicaciones y posters** a nuestra Reunión se ha incluido de forma conjunta a las del **63 Congreso AEP 2015**. Participaremos en las comisiones de evaluación de las mismas. Para esta nueva edición se volverán a convocar los **“Premios 11ª Reunión Anual AEPap”** a la mejor comunicación oral y al mejor poster, sobre temas de Pediatría de Atención Primaria.

Podrás seguir de cerca la organización y el programa científico a través de la web www.aepap.org y de <http://www.aeped.es>. Para la inscripción y reserva de alojamiento puedes consultar en www.congreso.aep.org, o bien con la secretaría técnica del congreso (pediatria@viajeseci.es).

¡ Os esperamos en Bilbao !

Begoña Dominguez Aurrecoechea
Presidenta AEPap

Carlos Valdivia Jiménez
Pedro Gorrotxategi Gorrotxategi

Coordinadores 11ª Reunión

#aepap2015

